

平和のための戦争展 スタンディング&街頭宣伝!



前代未聞の感染症拡大が続く中、菅義偉首相は、国民のいのちと健康を守るどころか、オリンピックを強行開催し感染拡大を助長しました。一方で、「改憲議論促進の最初の一步」と公言した改定国民投票法や、基地周辺住民らを監視する土地利用規制法等を強行採決し、改憲策動を強めています。

第41回利根沼田平和を語る集い実行委員会は8月9日、テラス沼田前で、コロナ禍で中止せざるを得なかった「2021年平和のための戦争展」の趣旨をアピールし「改憲ノー!」の声を上げ続けるため、「スタンディング及び街頭宣伝」を20人が参加し行いました。井之川博幸市議も参加しました。

自分らしい「働き方」を見つける拠点 移住者の救世主がみなかみ町にあった

沼田市議会経済建設常任委員会が行政調査



係から説明を受ける常任委員

沼田市議会経済建設常任委員会は8月12日、みなかみ町のテレワークセンターへ行政調査に伺いました。旧幼稚園を改修し、サテライトオフィスとして活用されているほか、地域ビジネスを展開するための日常的支援や自然体験紹介、定年後の「みなかみライフ」をコンシェルジュしています。

東京から上毛高原駅まで66分、東京で働く人たちが、子どもたちと家族で遊びに来て、お父さんはここでテレワーク、移住して起業する人たちの頼りにもなっています。東京人の働きながら田舎暮らしをしたいという願いを実現し、移住を含め観光や農業などにみなかみ町の活性化に大いに役立っています。井之川議員は、10年以上前からこのような事業の実現を訴えてきましたが、みなかみ町にあったとは。沼田市にも誘致を!

群馬にも緊急事態宣言適用

新型コロナ1日当たりの感染者数が、全国で2万人前後が続ぎ、群馬でも200人超えで、20日から9月12日まで緊急事態宣言が適用になり、利根沼田管内でも連日発生しています。

しかし政府は、感染が拡大し、多くの死者が出ているのに、パラリンピックを強行しようとしています。ここまで国民の命や健康を軽視する政治は、何としても変えましょう!

利根沼田管内の新規感染者(前回報告(8月5日)以降)

月日	年齢	性	職業	症状
8/5	50代	女	無職	咽頭痛・倦怠感
/7	50代	女		発熱・咽頭痛・倦怠感
/9	50代	男	会社員	発熱・頭痛・倦怠感
/10	50代	男	会社員	無症状
/11	30代	男	無職	発熱・肺炎像
/12	20代	男	農業・アルバイト	味覚障害・倦怠感
/	30代	女	パート従業員	咳・咽頭痛・頭痛
/	10未	女	未就園児	鼻水
/	10未	男	未就園児	無症状
/13	10代	男	中学生	無症状
/	30代	女	自営業	発熱・関節痛
/14	40代	男	会社員	発熱・咽頭痛・倦怠感
/	30代	女	個人事業主	咳喉の違和感・倦怠感
/	50代	男	会社員	発熱・悪寒・関節痛
/16	20代	女	農業	発熱
	20代	男	大学生	鼻汁・咽頭痛
	20代	男	学校職員	発熱
	20代	女	無職	発熱
/17	30代	男	会社員	発熱・倦怠感・鼻汁

2021年8月22日 No.1029

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料